



21 de agosto de 2025  
089/2025

## Entrega DIF Estatal auxiliares auditivos a 70 personas en la capital

El DIF Estatal en coordinación con la Fundación Telmex-Telcel entregó 70 auxiliares auditivos a igual número de personas de la ciudad de Chihuahua, como parte de la iniciativa “Peso a Peso”.

El programa ofrece de forma gratuita este tipo de aparatos a personas que enfrentan dificultades para escuchar, lo que promueve su inclusión social, autoestima y bienestar.

El director del DIF Estatal, Gabriel Eguiarte Fruns, destacó el apoyo de la Fundación Telmex-Telcel, con la cual se logró una inversión conjunta superior a los 370 mil pesos, que aportan en partes iguales ambas instancias.

“Cada auxiliar significa una historia que renace y una oportunidad para que las personas con discapacidad auditiva, no se queden excluidas y puedan participar plenamente en sus familias, escuelas y trabajos”, señaló.

La distribución de los dispositivos inició la presente semana en Ciudad Juárez donde se benefició a 100 personas y continuó en ciudad Cuauhtémoc, donde se entregaron otros 70.

Cabe señalar que las y los beneficiarios participaron en una convocatoria previa que se realiza de manera periódica, para actualizar el padrón de quienes requieren este tipo de apoyo.

Acompañaron al director del DIF Estatal en el evento la jefa de Mercadotecnia de Telmex Región Norte, Emma Claudia Aguilar Leal, y el director de Rehabilitación del DIF Estatal, Hiram Mendoza Rodríguez.